

*Honduras : Les experts
peaufinent les documents du 9e
Sommet de la CELAC*



La Havane, 8 avril, (RHC)- Les experts de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, se sont réunis lundi à Tegucigalpa pour peaufiner les documents à soumettre aux ministres des Affaires étrangères de l'organisme régional pour approbation lors du sommet présidentiel demain dans la capitale hondurienne.

"Nous travaillons sur ce qui sera la Déclaration de Tegucigalpa, qui établira les lignes de travail et les mesures programmatiques pour la région dans les années à venir, en plus du transfert de la présidence tournante à la Colombie", a indiqué Gerardo Torres, vice-ministre hondurien des Affaires étrangères et coordinateur du 9e sommet de la CELAC.

Dans des déclarations à la presse, il a qualifié de grand succès pour le Honduras le fait que cette réunion technique réunisse des représentants des 33 pays membres du mécanisme de consultation et souligné l'importance de cette réunion pour faire avancer l'agenda régional et renforcer les liens de coopération entre les pays d'Amérique latine et des Caraïbes.

Dans un communiqué, le ministère hondurien des affaires étrangères signale que la déclaration de Tegucigalpa reflétera les engagements et les progrès réalisés dans des domaines clés de l'intégration régionale.

La déclaration réaffirme également l'engagement des États membres de la CELAC à « améliorer le bien-être de leurs peuples et à relever les défis communs à partir d'une approche inclusive et solidaire ».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/380385-honduras-les-experts-peaufinent-les-documents-du-9e-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba